

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, para liberaros de las consecuencias de vuestro karma negativo, tenéis que poner empeño. Tenéis que saldar todas vuestras cuentas en este último nacimiento y de este modo haceros puros.

Pregunta: ¿Qué promesa intenta haceros romper la engañosa Maya?

Respuesta: Prometéis que no dejaréis que vuestro corazón se apegue a ningún ser corporal. Vosotras, almas, decís: solo recordaré al único Padre. Ni siquiera recordaré mi propio cuerpo. El Padre os inspira a renunciar a todo, incluyendo vuestro cuerpo. Sin embargo, Maya intenta haceros romper esta promesa y que tengáis apego por un cuerpo u otro. Los que rompan esta promesa tendrán que experimentar las consecuencias.

Canción: Tú eres la Madre y el Padre.

Om shanti. Existe tanto la alabanza como la difamación de Dios, el más Elevado en lo Alto. El Padre más elevado en lo alto, Él mismo, viene ahora y da Su propia presentación. Desde que empezó el reino de Ravan, Ravan ha estado mostrando lo grande que es. En el camino de la devoción, es el reino de la devoción. Por eso se le llama el reino de Ravan. Ese es el reino de Ravan y el otro es el reino de Rama. A Rama y a Ravan se les compara, pero no se dice esto del otro Rama que es el rey de la edad de plata. Ravan es rey durante medio ciclo. Ese Rama no es que sea también un rey durante medio ciclo; no. Estos son *detalles* que se tienen que entender. No obstante, son muy sencillos de entender. Todos nosotros somos hermanos. El Padre de todos nosotros es el Incorporal. El Padre sabe que, en el presente, todos Sus hijos están en la *cárcel* de Ravan. Todos se han hecho feos sentándose en la pira de la lujuria. El Padre sabe todo esto. Todo el *conocimiento* está en el alma. Lo más importante es conocer a las almas y al Alma Suprema. Tales almas diminutas tienen un *papel* enorme grabado en su interior, que continúan representando. Cuando empezáis a representar vuestro *papel* de conciencia del cuerpo, olvidáis vuestro dharma original. El Padre ha venido ahora para haceros conscientes del alma. Sois vosotras, almas, quienes decís: quiero hacerme pura. Por tanto, el Padre dice: ¡constantemente recordadme solo a Mí! Las almas claman: ¡Oh Padre Supremo, oh Purificador, las almas nos hemos hecho impuras; ven y haznos puras! Son las almas las que llevan consigo todos los sanskares. Las almas dicen claramente que se han hecho impuras. A los que se involucran en el vicio se les llama impuros. Los seres humanos impuros van frente a los ídolos de las deidades puras en los templos y cantan su alabanza. El Padre dice: hijos, vosotros erais esas deidades dignas de adoración. Mientras teníais 84 nacimientos, sin duda, tuvisteis que bajar. Esta obra es acerca de cambiar de impuro a puro, y de puro a impuro. El Padre viene y explica todo este conocimiento con una señal. Ahora es el último nacimiento de todos. Todas las almas tienen que saldar sus cuentas antes de regresar al hogar. Baba os concede todas las visiones. Definitivamente, los impuros tendrán que afrontar las consecuencias del karma negativo que hayan generado. Al experimentar las consecuencias, se os muestra algo de vuestro nacimiento pasado. Experimentáis las consecuencias en un cuerpo humano y por eso, ciertamente, tenéis que adoptar un cuerpo. Las almas *sienten* que están recibiendo las consecuencias, al igual que la gente experimenta castigo cuando se sacrifica sumergiéndose en el pozo (en Kashi). Tienen una visión de todos los pecados que cometieron. Por eso piden perdón a Dios y dicen que nunca harán eso otra vez. Piden perdón incluso en las visiones que se les dan. *Sienten* el castigo y experimentan dolor. Son las almas y el Alma Suprema las que tienen la mayor importancia. Vosotras, almas, representáis vuestro

papel durante 84 nacimientos. Por tanto, las almas son lo más *poderoso*. Las almas y el Alma Suprema son las que tienen importancia en el *drama* entero. Nadie más sabe esto. Ni un solo ser humano sabe qué es un alma ni qué es el Alma Suprema. De acuerdo al *drama*, todo esto tiene que ocurrir. Ahora, los hijos sabéis que esto no es nada nuevo; sucedió lo mismo hace un ciclo. La gente habla de conocimiento, devoción y desinterés, pero no entienden lo que significa. Baba solía mantener mucho la compañía de sabios, etc. Ellos simplemente mencionaban los nombres. Vosotros, hijos, ahora entendéis muy claramente que, puesto que vais a dejar este mundo viejo para ir a un mundo nuevo, sin duda tiene que haber desinterés en el mundo viejo. ¿Por qué deberíais apegar vuestro corazón a él? Prometisteis que no apegaréis vuestro corazón a ningún ser corporal. Vosotras, almas, decís: solo recordaré al único Padre; ni siquiera recordaré mi propio cuerpo. El Padre os inspira a renunciar a todo, incluyendo vuestro cuerpo. Entonces, ¿por qué os apegáis a los cuerpos de otros? Cuando tenéis apego por alguien, seguís recordando a esa persona. No podréis recordar a Dios en ese momento. Si rompéis vuestra promesa tendréis que experimentar grandes consecuencias y vuestra posición se destruirá. Por tanto, recordad al Padre tanto como sea posible. Maya es muy engañosa. Tenéis que poner os a salvo de Maya en cualquier circunstancia. La conciencia de cuerpo es una enfermedad muy severa. El Padre dice: ahora, haceos conscientes del alma. Recordad al Padre y se eliminará la enfermedad de la conciencia del cuerpo. Algunos permanecen en la conciencia del cuerpo durante todo el día. Recuerdan al Padre con gran dificultad. Baba os ha dicho que dejéis que vuestras manos hagan el trabajo mientras vuestro corazón permanece ocupado en el recuerdo de Baba. Al igual que los enamorados se siguen recordando el uno al otro mientras se ocupan de sus negocios, etc., así vosotras, almas, ahora tenéis que tener amor por el Alma Suprema. Por tanto, solo deberíais recordarle a Él. Vuestra *meta* y *objetivo* es convertir os en deidades. Para ello, tenéis que poner empeño. Maya definitivamente os engañará. Tenéis que liberaros de eso. De lo contrario, seréis atrapados por ella. Entonces causaríais difamación y perderíais muchísimo. Hijos, sabéis que las almas sois un punto y que vuestro Padre es la Semilla, el *Todoconocedor*. Estos aspectos son muy *asombrosos*. ¿Qué es un alma y cómo está llena con un *papel* imperecedero? Ni siquiera los buenos hijos entienden del todo estos aspectos profundos. Hay muy pocos que se consideren almas con precisión o que recuerden al Padre en la forma de un punto, y sepan que Él es el Océano del Conocimiento y la Semilla. Con mucha dificultad, ellos tienen recuerdo con este entendimiento. Es necesario tener un intelecto profundo y sutil, y no tener pensamientos vulgares, para entender que somos almas y que nuestro Padre ha venido. Él es la Semilla, el *Todoconocedor*. Él nos está dando este *conocimiento*. Soy yo, esta alma diminuta, quien tiene que embeber todo esto. Hay muchos que hablan de una manera burda del alma y del Alma Suprema, pero nada se asienta con precisión en su intelecto. Aun así, es mejor recordar de una forma burda que no recordar en absoluto. No obstante, el recuerdo preciso es más fructífero. Tales almas son incapaces de reivindicar una posición elevada. Hay que poner mucho empeño en esto. Yo, esta alma, soy un punto diminuto. Baba también es un punto diminuto. Él tiene todo este conocimiento. Mientras estáis sentados aquí, algo de este conocimiento está en vuestro intelecto, pero el rumiar que deberíais tener mientras camináis y os mantenéis activos, no sucede; os olvidáis. Rumiar este conocimiento a lo largo del día es tener verdadero recuerdo. Ninguno de vosotros dice la verdad en cuanto a cómo recuerda a Baba. Aunque enviáis vuestra *gráfica*, no escribís cuánto os consideraríais vosotros mismos que sois un punto ni cuánto recordáis al Padre como un punto. No escribís con esa honestidad. Aunque algunos leen la murli muy bien, les falta yoga. Tienen muchísima conciencia del cuerpo. Ni entienden muy bien estos temas incógnitos, ni los rumian. Para haceros puros tenéis que tener recuerdo. Lo primero de todo, tenéis que alcanzar vuestro estado karmateet. Solo quienes lo hagan serán capaces de reivindicar una posición elevada. Muchos pueden conducir la murli, pero Baba sabe que no son capaces de permanecer en yoga.

¡Convertirse en un amo del mundo no es como ir a casa de vuestra tía! La gente estudia muchísimo para lograr un estatus temporal, una *fuentes de ingresos*. Antes, los *abogados*, etc., no ganaban demasiado. Sus ingresos han incrementado mucho. Cada uno de vosotros, hijos, para vuestro propio beneficio, primero tenéis que consideraros un alma y recordar al Padre con precisión. En segundo lugar, tenéis que dar a todos la presentación del Trimurti Shiva. Cuando simplemente decís “Shiva”, la gente no entiende. Definitivamente tenéis que decir “Trimurti”. Hay dos cuadros principales: el Trimurti y el árbol. Hay más de este *conocimiento* en el árbol que en la escalera. Todos deberían tener este cuadro. Por un lado deberían estar el Trimurti y el ciclo, y por el otro lado, el árbol. También debería estar la *bandera* del Ejército Pandava. El Padre os da el *conocimiento* del árbol y del *drama*. ¿Quiénes son Lakshmi, Narayan, Vishnu, etc.? Nadie lo sabe. La gente adora a Mahalakshmi. Piensan que Lakshmi vendrá. ¿De dónde conseguiría Lakshmi la riqueza? Han creado muchas imágenes de aquellos con cuatro brazos, ocho brazos. No entienden nada. No hay seres humanos con ocho ni con diez brazos. Simplemente hacen cualquier cosa que entra en su mente. A alguien se le ocurrió la idea de adorar a Hanuman y todos le siguieron. Se dice que él fue quien trajo la hierba donadora de vida. Hijos, vosotros entendéis el significado de eso. La hierba donadora de la vida es “Manmanabhav”. Hasta que no os convertís en un Brahmin y recibís la presentación del Padre, se considera que no *valéis ni un céntimo*. La gente tiene tanta arrogancia sobre su posición social que resulta muy difícil explicarles. Se requiere mucho esfuerzo para establecer un reino. Lo suyo es poder físico y este es el poder del yoga. Estas cosas no se mencionan en las escrituras. De hecho, no debéis hacer *referencia* a las escrituras, etc. Si alguien os pregunta si creéis en las escrituras, decidle: sí, todo eso pertenece al camino de la devoción, pero ahora estamos siguiendo el camino de este conocimiento. Solo el único Padre es el Océano de este Conocimiento, el Único que nos da conocimiento. A esto se le llama conocimiento espiritual. El Espíritu se sienta aquí y les da este conocimiento a los espíritus. Esos seres humanos dan conocimiento a seres humanos. Los seres humanos nunca pueden dar *conocimiento espiritual*. El Océano del Conocimiento, el Purificador, el *Liberador*, el Otorgador de Salvación, es solo el único Padre. El Padre continúa explicándoos cómo hacer esto, eso y lo otro. Ahora, ¡mirad cuánta pompa y esplendor crean en Shiv Jayanti! Debería haber pequeños “*translights*” que podáis dar a todos. Lo vuestro es un aspecto completamente nuevo; nadie más lo puede entender. Deberíais anunciarlo extensamente en los periódicos y difundirlo. Necesitáis gente que pueda abrir *centros*. En el presente, los hijos no tenéis tanta dicha espiritual. Sois capaces de explicar, según vuestro nivel, conforme al empeño que ponéis. Hay muchos Brahma Kumars y Kumaris. Achcha, podéis quitar el nombre de Brahma y sustituirlo por cualquier otro. Incluso podéis poner los nombres de Radhe y Krishna. Achcha, entonces, ¿de dónde vendrían los Brahma Kumaris? Tiene que haber alguien que se convierta en Brahma para que pueda existir la creación nacida de la boca, vosotros los Brahma Kumars y Kumaris. Hijos, a medida que progreséis, entenderéis muchísimo más. Tiene que haber algún gasto. Los cuadros están muy *claros*. El cuadro de Lakshmi y Narayan es muy bueno. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, hijos *serviciales* y obedientes, los que siguen todas las órdenes, los hijos cuyo nivel será de acuerdo al empeño que pongan, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para haceros karmateet, vuestro intelecto debe hacerse sutil y ser capaz de reconocer al Padre y recordarle con precisión. Junto con el estudio, prestad total *atención* a tener recuerdo.

2. Protegeos de ser engañados por Maya. No os apeguéis al cuerpo de nadie. Tened verdadero amor por el único Padre. No os hagáis conscientes del cuerpo.

Bendición: Que seáis un otorgador de bendiciones y un gran donador, como el Padre, y toméis y donéis bendiciones en el tiempo del brahm-muhurat.

En el tiempo del brahm-muhurat (amrit vela), el Padre, el Residente del Brahmlok, os bendice especialmente a los hijos con rayos de *luz y poder* del Sol del Conocimiento. Junto con eso, el Padre Brahma, como el Otorgador de la Fortuna, también distribuye el néctar de la fortuna. Simplemente tenéis que aseguraros de que la urna de vuestro intelecto esté lista para embeber ese néctar, que no haya ningún tipo de obstáculo ni obstrucción. Entonces podréis utilizar ese momento auspicioso para hacer que vuestro estado sea elevado y así realizar acciones elevadas durante todo el día. La atmósfera en amrit vela puede cambiar vuestra actitud, así que, en ese momento, tomad y donad bendiciones, es decir, sed uno que está bendecido y que se convierte en un gran donador.

Eslogan: El deber de una persona enfadada es enfadarse, y vuestro deber es dar amor.

*** OM SHANTI ***

Con vuestra mente poderosa, haced el servicio de dar sakaash.

Ahora, cread un *plan* elevado para vuestro propio beneficio, de modo que el servicio al mundo siga recibiendo sakaash automáticamente. Ahora, con fervor y entusiasmo, haced la firme promesa en vuestra mente de que, definitivamente, demostraréis que os haréis iguales al Padre. El Padre Brahma tiene un profundo amor por los hijos y, por eso, hace emerger a cada hijo y en especial les sigue dando sakaash para que lleguen a hacerse iguales.